

## **Exkursion zur Festung Hohensalzburg und zum Christkindlmarkt**

Im Rahmen des Geschichteunterrichts unternahm die **3a-Klasse a, 9. 12. 2025** eine Exkursion nach Salzburg. Ziel war die beeindruckende **Festung Hohensalzburg**, eines der bekanntesten Wahrzeichen der Stadt.

Mit der **Festungsbahn**, der ältesten Standseilbahn Österreichs, gelangten wir zur über **900 Jahre alten Burg**, die hoch über der Stadt Salzburg thront. Die Festung diente den Erzbischöfen einst als Schutzzanlage und wurde in ihrer Geschichte **nie erobert**. Während der Führung erhielten die Schülerinnen und Schüler spannende Einblicke in das Leben vergangener Zeiten und besichtigten unter anderem das **Fürstenzimmer**, den **Goldenen Saal** sowie die **Schlafstube**.

Besonders beeindruckend war der Ausblick von der Festung: Das Panorama reichte von den Dächern der Stadt Salzburg über die hügelige Landschaft bis hin zu den umliegenden Berggipfeln.

Nach der interessanten und kurzweiligen Führung blieb noch Zeit für einen Besuch des **Christkindlmarktes am Dom- und Residenzplatz**. Einige nutzten zudem die Gelegenheit, am **Mozartplatz Schlittschuh zu laufen**. Bei wunderschönem Wetter wurde der Ausflug zu einem rundum gelungenen, vorweihnachtlichen Erlebnis.

